

**St. Josephshaus:**

## Umweltpreis des Bistums Mainz verliehen

Sonderpreis für die Initiative „Die Schöpfung bewahren – sich als Teil der Schöpfung erleben“

Von Melanie Krimm

26. Mai 2021



Auch in diesem Jahr wurde vom Bistum Mainz wieder der Umweltpreis vergeben. Das St. Josephshaus wurde zusammen mit 5 weiteren Preisträgern geehrt. Dem St. Josephshaus wurde der Sonderpreis verliehen für die Initiative „Die Schöpfung bewahren – sich als Teil der Schöpfung erleben“. Der Mainzer Weihbischof Dr. Udo Markus Bentz und der Umweltbeauftragte des Bistums Mainz, Dr. Franz Jakob Hock haben uns hierzu auf dem Gelände des St. Josephshauses besucht und uns die Urkunde überreicht.

Das Bistum Mainz schreibt hierzu auf seiner Homepage:

*"Auch im Hof des **St. Josephshaus Kinder- und Jugendzentrums in Groß-Zimmern** sind bienenfreundliche Pflanzen zu bewundern. Die Einrichtung erhielt ihren Sonderpreis für die Initiative „Die Schöpfung bewahren – sich als Teil der Schöpfung erleben“ (750 Euro). Auf dem Gelände wird auf vielfältige Weise Nachhaltigkeit umgesetzt: Es gibt Solarzellen auf dem Dach eines Gebäudes, und Vieles wird von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern selbst repariert. Auch einen eigenen Gemüsegarten hat die Einrichtung. „Hier können zum Beispiel die Kinder und Jugendliche ein Praktikum machen, die als unbeschulbar gelten“, erklärt Ben Bärems, Koordinator der Eigenbetriebe der Einrichtung. „Damit kann man Kinder gut abholen, weil sie unmittelbar den Effekt ihrer Arbeit sehen“, betont er."*

